



谷田川康一さん 茨城県交通安全功労者表彰

交通安全の推進に献身的、奉仕的に尽力し、交通事故の防止に多大な功績のあった功労者として、茨城県交通安全対策会議より表彰された谷田川康一さんが、市長を表敬訪問されました。谷田川さんは昭和62年に地区交通安全協会役員となって以来、各季交通安全運動期間中はもとより、毎月1日の「交通安全の日」などにおける立哨指導、交通安全教室の実施など、各種交通安全活動に積極的に取り組んでこられました。誠にありがとうございます。

市長室
12/7(木)



杉本俊一さんに旭日双光章

内閣府より、秋の叙勲が発表され、杉本俊一さんが旭日双光章を受章されました。長きにわたり潮来市議会議員として在職し、円満なる議会運営と活力あるまちづくりのため、地域住民に密着した市政運営に尽力された功績が認められました。誠にありがとうございます。

市長室
11/24(金)



奈良崎正明さんに水郷いたこ大使を委嘱

潮来市の認知度向上と人脈及び情報ネットワークの構築を図り、まちづくりに貢献していただくことを目的に、行方市出身の演歌歌手 奈良崎正明さんに水郷いたこ大使を委嘱しました。奈良崎さんはこれまで、「潮来の雨」「潮来哀歌」「潮来しぐれ花」など、潮来を題材とした歌を多く歌われています。原市長から委嘱状を受け取った奈良崎さんは、「潮来市を元気づけていけるよう、今後も自分ができることをしていきたい」と意気込みを語られました。

市長室
12/21(木)



鹿行歌謡愛好会より寄付

鹿行歌謡愛好会の皆さまより、12月3日(日)に潮来公民館で行われたチャリティー演歌祭で、出場者や来場者から集まった募金をご寄付いただきました。鹿行歌謡愛好会は、鹿行地区の活性化、社会福祉への貢献、高齢者の生きがいづくりなどを目的として活動されている有志団体です。会長の堀越健一さんは、「今回の寄付を社会福祉や高齢者の生きがいづくりなどに役立てていただければ幸いです」と話されました。いただいたご寄付は潮来市社会福祉協議会において有効に活用させていただきます。誠にありがとうございます。

市長室
12/7(木)



茨城県トラック協会鹿行支部青年部会交通安全教室

茨城県トラック協会鹿行支部青年部会主催の交通安全教室が開催され、潮来小学校の4～6年生が受講しました。行方警察署にもご協力いただき、スタントマンが交差点で左折するトラックに巻き込まれる事故を再現した自転車実演走行や、大型トラックの乗車体験などが行われ、運転席から生じる死角を実際に確認しました。児童の皆さんは、交通ルールを守ることはもちろん、危険が潜む箇所には細心の注意が必要であることを学ぶことができました。

潮来小学校
12/7(木)



茨城県消防ポンプ操法競技大会中央大会

自治体消防制度75周年記念茨城県消防ポンプ操法競技大会中央大会が茨城県消防学校において開催され、小型ポンプ操法の部鹿行地区代表として第6分団第3部(小泉)が出場しました。県内各地区の代表と競い合い、第3位という結果を収められました。長きにわたり訓練を重ねてきた第6分団第3部の皆さん、大変お疲れ様でした。

茨城県消防学校
11/25(土)



牛堀中PTA主催イルミネーション

今年も、牛堀中の中庭が色鮮やかなイルミネーションで彩られました。コロナ禍でも生徒たちに楽しみを作りたいとのPTAの皆さんの思いから始まったこのイベントは、今回で3年目となりました。全校生徒が参加し20日(水)に行われた点灯式では、PTAの皆さんよりポップコーン、わたあめ、ホットココアが振舞われ、吹奏楽部や卒業生の皆さんの音楽ライブがイベントを大いに盛り上げました。PTA会長の茂木一将さんは、「牛堀中の新たな伝統として、今後もこのイベントが続いてほしい」と話されました。

牛堀中学校
12/20(水)～26(火)



国際空手道研究会連盟 拳友会 国際大会で優勝・第3位

第43回世界空手道連盟土道館国際大会に出場し、優秀な成績を収められた国際空手道研究会連盟拳友会の皆さんが市長を表敬訪問されました。誠にありがとうございます。

- ・石山 碧琉さん(延方小4年) フルコンタクト空手 男子 小学4年【第3位】
- ・石山 琉聖さん(延方小5年) フルコンタクト空手 男子 小学5年【第3位】
- ・福原 秀隆さん(日の出中2年) フルコンタクト空手 男子 中学 無差別級【優勝】
- ・増田 星空さん(日の出中2年) 型 中学生の部【優勝】

12/7(木) 市長室

広告募集

「広報いたこ」へ
広告を掲載しませんか!

潮来市では、「広報いたこ」「潮来市公式ホームページ」に有料広告掲載される方を募集しています。

詳しくは、潮来市役所 秘書課まで
〒311-2493 潮来市辻626
☎0299-63-1111 FAX 0299-80-1100





12月1日(金)~1月31日(水)まで開催中
水郷潮来あやめ園、
津軽河岸あと広場、道の駅いたこ
水郷潮来 水辺のイルミネーション

12月2日(土)~24日(日)の土日に、津軽河岸あと広場においてクリスマスショーが開催され、カラフルなイルミネーションと出演者の歌やダンスで会場は大いに盛り上がりました。水郷潮来あやめ園、津軽河岸あと広場、道の駅いたこでは、1月31日(水)まで、午後5時~10時にイルミネーションの点灯を行っています。



11月29日(水) 日の出中学校
いじめ問題等について考える人権教室

鹿嶋人権擁護委員協議会では、いじめ等の人権問題について考える機会を作るために、市内小中学校において人権教室を開催しています。今回、日の出中学校2年生を対象に、小沼委員を講師として教室が開催され、人権啓発動画の視聴や、生徒間での感想・意見交換を行いました。生徒の皆さんは、「言葉は時には毒にもなること」「一人ひとりが思いやりの心を持つことが優しい社会に繋がること」などを学ぶことができました。



11月23日(木・祝) 潮来公民館
男女共同参画推進事業 講演会
「未来を自分らしく生きるために
~国連におけるジェンダー問題の軌跡~」

SDGs(持続可能な開発目標)の一つである「ジェンダー平等」について、国連職員としてSDGs指標策定に従事された常磐大学・常磐短期大学学長の富田敬子さんを講師にお迎えし講演会が開催されました。性別に関係なく互いの個性を尊重し、その人らしい生き方ができる社会づくりについて考える大変貴重な機会となりました。



12月15日(金) 潮来工業団地
潮来工業団地見学会

潮来工業団地連絡協議会・潮来高校・潮来市による取り組みとして、潮来工業団地見学会が開催され、同団地の全7社の協力のもと、潮来高校1年生が参加しました。道路の照明灯を製造する工場スタッフからの「車を運転している際に自分たちが作った照明灯を見つけるととてもやりがいを感じる。見学会を機にものづくりに興味を持ってくれたら嬉しい」などの言葉に、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。



12月7日(木)
ショッピングプラザ ラ・ラ・ルー
年末の交通事故防止県民運動
行方地区街頭キャンペーン

潮来市交通対策協議会主催の「年末の交通事故防止県民運動 行方地区街頭キャンペーン」が、ショッピングプラザ ラ・ラ・ルーで実施されました。年末年始は交通事故が特に増える傾向にあるため、買い物に訪れた方々に交通事故防止のチラシや啓発グッズを配布し、交通安全を呼びかけました。



12月3日(日) 潮来市内
防火パレード・防火キャンペーン

防火・防災を呼びかけるため、潮来市消防団と潮来消防署による防火パレード・防火キャンペーンが行われました。消防車両16台による市内パレードや、ショッピングプラザ ラ・ラ・ルー、ベイシア潮来店において、買い物に訪れた方々に火災予防啓発グッズの配布などを行いました。親子連れも多く訪れ、子どもたちは消防団員に消防車の運転席に乗せてもらったり、消防車と一緒に笑顔で写真を撮ったりしていました。